



C'est Bollywood à Fribourg



Folklore. Paré de ghagras et de cholis, habits traditionnels portés au Rajasthan, le groupe Utkarsh Dance Academy, s'élance sur la scène de la Tour vagabonde à Fribourg, au son des tambours. Ce mardi, plusieurs dizaines de curieux se pressent au Workshop de danse indienne organisé par les Rencontres de folklore internationales. Devant un public

attentif, imitant les mouvements, les hommes du groupe alternent petits sauts et moulinets de poignets sur scène. Dans les étages, les danseuses distribuent à chaque femme un bindi, point rouge censé porter bonheur. Arrivant des États-Unis, le groupe continue sa tournée en Suisse pour faire connaître la culture indienne. EF/Alain Wicht